2015年7月31日現在

●組合員数

9,700人

●出資金総額

244,654,000円

·世帯平均出資金額

25,220円

※住所、氏名を変更された方は組織部まで お知らせください。



東 京 葛 飾 医 療 生 活 協 同 組 合

〒125-0063 葛飾区白鳥2-3-6 ☎(5680)7166 FAX(5680)7167 下千葉診療所

篠原診療所

☎3697 - 0765 金町診療所 ほりきり訪問看護ステ ☎3690 – 7112

居宅介護支援事業所「ほりきり」 ☎3690 – 2080

で審議されていますが国

が「違憲」といい、各方

法案成立を強行しようと 声を無視し、今国会での

ルを出しました。

圧倒的多数の憲法学者

面から反対意見表明が出

しています。

「安保法制」は参議院

益々明らかになってきま 戦闘行為」への危険性が 条で禁じた「武力による 会審議を通じて、憲法九

出されています。

政府は国民の

う!」との総代会アピー

り、手を振って声援して 車を止めて聞いてくれた

くれる方も多

宣伝にも力

が入ります。

この間、駅頭

され、多くの自治体から

慎重審議を求める決議が

総代会で「憲法違反の安

東京葛飾医療生協では

を毎週火曜日と木曜日に

協カーでの街頭宣伝行動

アピールに基づいて生

めて

暁

心器

行ってきています。自転

保法制を廃案に追い込も

被爆70年 戦後70年



重な経験となりました。 ありがとうございまし 世界大会に参加でき、貴 初めて長崎の原水禁

向けて広範な運動を続け 代表の紹介で、核廃絶に 上さん、被爆者・谷口さ い」では、長崎市長・田 んらの挨拶や各国の政府 ていく決意を共有しまし 日目の「長崎のつど

一回、皆さんのご協力 とに感激した大会でし た。若者の参加の多いこ

解説で理解がより深まり ぞれ胸に迫るものがあ 料館などを見学し、それ 加しました。平和公園、 館、浦上天主堂、原爆資 、ガイドの方の適切な **軍小学校、永井隆記念**

印象に残っています。

れた川です。灯篭の側面

八々の遺体で埋め尽くさ

に平和への願いを書いて

を実現し

ましょう。

菅野カツ子

6日、被爆し水を求める 川は、原爆が投下された

白鳥支部

加者が多く、長い列が

感動的でした。 ア」と朗読を交えた合唱 組曲「平和の旅へ」も、 独唱「アヴェ・マリ

※若い力に感動!

爆遺構・碑めぐり」に参 二日目の分科会は「被 ました。 ガサキ・ノーモアウォ アヒロシマ・ノーモアナ 千人余の参加者で埋め尽 た。世界から全国から発 くされた会場は「ノーモ 言が続き、特に高校生の 「微力だけれど無力じゃ 三日目の閉会総会。6 の声で満たされまし 」という言葉は強く

を感じます。

ださる方が多 金に協力してく

関心の高さ

まって署名して ました。立ち止 宣伝も2回行い

くださる方や募

に追い込みまし 組んで必ず廃案 来ることに取り 署名行動など出 社保委員会

孝広 会、夜は「灯篭流し」に 爆70年ヒロシマデー 念式典、葛飾献水式、 した。 8月6日広島市平和祈 長崎へ移

7 日 は

ん。▼もっと許せない

ルメイに、戦後、日本 のは、このカーチス・

マ別集会で 無い世界を 日本の平 役割」に対 アの平和の どいに参 が、核兵器の無い戦争の の被爆者の願い の被害は長崎を が感じられまし 実現の力に成っ 和を守る闘い 参加しました。 のための日本の で、私は「アジ 別、8日はテー 動し、長崎のつ

ムの前を流れている元安

参加しました。原爆ドー

みと言っ としみじ きません ました。 よねー」 た言葉が 胸に響き という理屈でしょう も、「後方支援地域」だ が、とても許せませ

峠三吉詩碑の前で ないとこ 平和じゃ 和ってい んな事で いなー、 性が、「平

ません。国会行

は廃案しかあり

「安保法制」

動や集会参加、

た若い女

製造に係っているか 国民は、すべて兵器の ぜ無差別爆撃をしたの を計画し、実行したの 多くなっています。東 ちで、主に空襲体験が ら8代にかけての人た る人の中心は、70代か 70年となり、体験を語 軍大将。彼は戦後、な はカーチス・ルメイ空 国で50万の人々が犠牲 島・長崎で20万人、全 各支部の「平和のつど か、と問われて「日本 になりました。▼作戦 京大空襲で10万人、広 今年の夏は、葛生協

広島、 長 す。ライト 数は一万個 夜遅くまで トアップされた 個だったそうで で続き、灯篭の

節目の今年は、 崎両市で世界大会が行わ 被爆70年・戦後70年の

生協から3名が参加しま 葛飾代表団は21名、葛

り流れるに 被爆した。 原爆ドー 灯篭の灯りは、 ムの前をゆっく

八々の苦しみを 癒すよう

で、一緒 幻想的 に、あた に参加し

ら」と正当化しまし た。東京も広島・長崎

り、軍隊の方が大事と 章を贈ったことです。 政府が勲一等旭日大綬 いう考え方です。安倍 理由は航空自衛隊の育 れないことの証でもあ 内閣が戦争法の策謀を の。日本人50万の命よ 成に貢献したというも 国民の命は、決して守 していますが、戦争で

2015年9月1日 第209号(2) 6月28日に開催された

総代会発言の一部です。 介護に関する学習懇談会 『虹の箱』の活用を

以前は年間10数通あった

関谷一朗(金町東支部) UI

は苦情処理から発展し、 もともと利用者委員会

ないで投書してくださ 前は感謝の投書が6割く い。苦情だけではなく以 ら、その宝をしまい込ま

診療所は「苦情は宝」と 受けとめて成長の糧にし です。 診療所づくりに参加す 通じて組合員がみんなで らいありました。投書を る、それが私たちの希望

のですが年々減ってきま てきました。その投書が した。苦情がなくなるほ や要望を訴えてきまし 課長と学習懇談会を行 い、区の介護事業に意見 毎年葛飾区の介護保険

う深めたいと考えていま 度はこの懇談会をいっそ わります。そのため新年 法の大改悪を受けて区の 介護サービスが大きく変 今年は昨年の介護保険 です。 他の医療機関からの紹介

物療を元に

戻して欲しい

万4千円集まりました。 亀青支部 参加者23名、カンパー

らない」の思いから企画

再び戦争を起してはな

して、この本を著された

められたのかを今も残る きたのかを丁寧に話して 果海林次男さんをお招き して、あの戦争がどう進 「遺物・遺産」をとうし 国民をどう誘導して た。東京大空襲の時は3 のがたり」と「私の戦争 体験」のお話を聞きまし 飾区非核平和都市宣言も 野島英夫さんから「葛 8/2 鈴木澄子

平和を語り合

地で平和のつとい

の厳しい体験談が語られ 何としても再び戦争を起 してはならないと、平和 ん」を食べながら、戦争 うち約6万人は男女の区 りそうでした。 す。私は一瞬、息が止ま 別がつかなかったそうで の犠牲者が10万人以上で 逃れたそうです。その時 も風向きが変わり、難を

も聞きました。戦争法案 なんて絶対に許せませ 絶句してしまうような話 日大勲章を贈ったという 官に日本政府は勲一等旭 また、此の悲劇の指揮

> 在宅患者を 全力サポート

> > 思っていた」、「近所の方

に感動し又利用したいと

かったと聞いたので」、 が利用していてとても良



由は様々です。

住み慣れた地域・自宅

部お願いしたい」など理

度は親戚の介護関係を全

「以前利用していて、今

半数は葛生協が初めての 約120名の在宅患者さ んがいらっしゃいます。 葛生協3診療所は現在 で過ごしたい、過ごさせ せていただきます の方を全力でサポートさ てあげたいと思う利用者

ど良くなったとは言えな

なにか問題を感じました いと思います。診療所で

しており、その時の対応 「以前別の生協を利用

を語りあう暑い一日でし す。 員の気持ちだと思いま ん。廃案にする以外に道 はありません。参加者全

題して行われ、今年で戦

後70年の節目を迎え、

り合い、手作りの美味し 感を感じた集いでした。 伴奏で皆で合唱し、一体 ち、最後はハーモニカの いすいとんに舌鼓を打 第2部は戦争体験を語

篠原支部 7 / 25

歳10ヶ月で墨田区の防空

下さいました。

参加者からも「すいと

壕に避難していて幸いに するには」などの内容で 報告・「戦争法を廃案に 行われました。 、の道」上映・行動参加 DVD STOP戦争



篠原支部 18名参加した

の遺物・遺産」と

白鳥支部の講師、東海林次男さん

もに伝えたい戦争

のテーマは「子ど

る「かき氷」でい

暑さに一息入れ

やしながら、今年

で、平和のつどい

暑い日ざしの中

白鳥支部

7/25 吉野五郎

が開かれました。

関に通っています。何と た。仕方なく他の医療機 止になってしまいまし ますが、最近、物療が中 科に30年以上も通ってい しくお願いいたします。 資もしていますのでよろ か元に戻して欲しい。増 鈴木梓(下千葉支部) 下千葉診療所の整形外

迷っているときの 励まし



はありません。

とになかなか決意できず にいたところ、露木先生 患っており、治療するこ 川野栄子(金町南支部) れば、と願っています。

月に完治できました。 決意しました。長い辛い ただき、治療することを に良い先生を紹介してい 治療でしたが、今年の2

の事だと感謝しておりま した。医療生協ならでは 先生、家族、いろいろな 寄り添ってくれた金町診 にたどり着く事ができま 療所の職員のみなさん、 **力の励ましがあって完治** 迷っているときに心に

亀有地域に 新班を設立、文書発言

新班を設立しました。 の話し合いをきっかけに 針谷かず子(亀青支部) 亀有地域では『認知症』 4月に支部運営委員

名の参加でした。 委員・組合員・職員の12 配りさんの協力を得てお 誘い活動をしました。 会、6月ビラを作り、手 6月24日、理事・運営

加者が各自の体験を話し トを読みあい、時々、参 たりしました。 「認知症」パンフレッ

身近にあって、活かされ と思います。班がもっと えない人がたくさんいる けて」と言いたくても言 ることに決めました。 くれ、班会の設立を確認 らせてほしい」と言って し、2カ月に1回開催 したいので決まったら知 私たちの周りには「助 参加された方が「参加

> せん。さらに、当生協 体的な力を高めなけれ 営計画を成し遂げる主 安定した事業運営と経 士等の体制を強化し、 の医師・看護師・介護 ていかなければなりま

> > 者の住宅問題や認知症

地域の中では、高齢

いたします。 どうぞよろしくお願い 事長に就任しました。 野島英夫前理事長に 本年7月1日付で理

ばなりません。

ています。法人の全事 深刻な社会問題となっ

大、子供の貧困問題は 問題、貧困と格差の拡

業所が、「気軽に相談

での前進を土

借りします。 発展のためのお力をお この4年間で、累積

は顧問として当生協の

上にある

」との認識を

台にし、 ここま

全役職員が

「当生協は経営再建途

共有して、一つひとつ

具体的な手立てを講じ

その後の中長

はじめ、各支部や班活

くり、新支部づくりを 地域の「たまり場」づ ましょう。そして、各 える関係を広げていき 相談にのって一緒に考 地域の中で、こうした となること、各支部が がかけられる」事業所

自万円に減らし、金融 亦字2億68百万円を99 TI PORTONIA 期の展望を切り開くと 達成」と て、「累積赤字解消の

展望を切り開 経営再建途上にある」との認識に 累積 学解消と中長期の

し、私たちの経営は決 到達はこの間の全役職 からの遅れもあります ん。しかし、当初計画 ことは間違いありませ 員の奮闘の成果である 安定した資金状況を維 機関等の協力も得て、 持してきました。この 思います。 信頼され 取り組んでいきたいと るときです。当生協の いう確信をもって当た 職員が心を一つにして ただけるように、全役 員の皆様に親しまれ、 全事業所が地域の組合 い、応援してい

厳しい客観情勢を変え らなる改悪と消費税増 こうした制度改悪を許 梲が待ち構えており、 勢は医療介護制度のさ して楽観できる状況で さない運動をすすめ、 私たちを取り巻く情 出したい 集団への 具体化と 再建と下 な役割を に向けた第一歩を踏み した中長期事業構想の ニューアルをはじめと また、 今年は、経営 と考えていま 実現の中心的 千葉診療所リ バトンタッチ 担う若手幹部

会保障制度がしっかり 動への参加者を増や とです。 何よりも平和であるこ せん。いのちの土台は やしていきましょう。 生協活動の担い手を増 者や支部運営委員など ぐるま」の手配り協力 していなければなりま 人の命と健康には社 機関紙「健康のは

ましょう。 法案を廃案に追い込み 憲法違反の安保法制の 8月12日 日本国憲法を守り、

理事長 坂井茂德 ります。治療が必要に

検査、他の医療機関へ

て、薬の処方や追加の

つかる方がいらっしゃ

毎年健診で異常が見

隠れていることがあり

と思っていても病気が

自分では何ともない

ます。できればガン健

います。生活習慣を整

診もおすすめします。

が必要になる場合があ て、再検査や精密検査 あれば、それについ でいいですし、異常が 受けていない方は是非

篠原診療所師長

磯田まゆ

み

があれば、健診時や結

健診後も大事

ただくと必要に応じ 果説明時に相談してい 受けてください。

医療機関にかかってい

診療の

現場から

ましたか?「定期的に (以下健診) は受診し

皆さん、

健康診査

も異常がなければそれ

まず健診を受け、

の予防にもなります。

体調で気になること

度は健康チェック

ければ早いほど比較的 なった場合も発見が早

治療が楽にでき合併症

る」「忙しいので」等で

局齢者支援課長と学習懇談会

と新総合事業の構想」に 事長、ケアマネージャ 講座)を行いました。理 ついて学習懇談会(出前 区の高齢者福祉サービス 支援課長を招いて「葛飾 7月15日、利谷高齢者 組合員ら16名が参加

と利用の勧めがありまし 減を望む意見や、利用体 らも、生活困難者や超高 スの多様さを評価しなが た。参加者からはサービ な高齢者サービスの説明 宅改修助成などさまざま をはじめ、家事援助や住 や「緊急医療情報キット」 り型緊急通報システム」

前者の利用がほ

援で、実際には

アによる生活支 護とボランティ ーによる訪問介 訪問型はヘルパ ビスを行う。②

事業所利用委員会

とんどと予想す

かなかった問題もあっ と出ました。課長が気づ 験からの改善意見が次々 い」との応答がありまし 「前向きに検討した クリストで総合事業を利 用するか、簡単なチェッ 支援の介護サービスを利 用するかは本人が選択で

総合事業では、 る要支援者に対する区の (改悪)の核になってい 昨年の介護保険改正

が力を入れている「見守

型の二つのサー

①訪問型と通所

はじめに課長から、区

どの概要が説明されまし 公表するとのことです。 きる。④総合事業でもケ たが、最終的には年末に アマネの参画はある、な

学習懇談会 (左)

利谷十四男高齢者支援課長

利用委員会

く必要があると感じまし な要望を広げ、強めてい

ネージメントを的確に行 の資質を高める、ケアマ 制しない、ボランティア ら、チェックリストを強 されています。参加者か を招かないかが最も心配 低下が要介護状態の進行 総合事業ではサービスの

う、などの要望が出まし つの核である負担増(保 ましたが、改正のもう一 総合事業からはみ出し

申告)にも、参加者から 費等の補助制約と預金額 る意見が出ましたが、安 悩みや疑問の質問が出ま 険料引き上げ、利用料の 心できる介護を得るため した。最後に区や都や国 には、このような根源的 に財源の上乗せを要望す 部2割化、施設の居住 はいけません。

関谷|朗

残された私たちは田舎に 疎開していました。父は 洋戦争で出征しました。 □父の出征□ わたしの父は先の太平 紫 石井 三型

に」という言葉をきかさ 達よりよく「御身お大切 ちの子供・孫にまたあの 無事帰国しました。私た した。父は南方で、ヘビ の生活は大変で苦労しま なかなか帰らず、私たち 忌まわしい戦争をさせて べ、何とか生きながらえ □御身お大切に□ カエル・ネズミを食 子どもの頃、祖母・母 新宿 岡本

今自分がそのころの母の れましたが、あまり深く 考えていませんでした。

り、症状が楽になる方 ら病気が見つかった の紹介等ができます。 法があるかもしれませ しょう。本人の訴えか の機会に相談してみま 程ではない事などもこ わざわざ診てもらう ず受診先やかかりつけ 治療しなくてはならな の医療機関で結果を診 のままにしないで、必 け、そして結果は、そ 年に一度は健診を受 から、他の医療機関で えるだけで良くなる方 てもらってください。 い方まで様々ですが、

新理事

抱負を語る

は経営コ

す。学校も区内の小学 の折笠明実は私の兄で 育ちです。区議会議員

担ってきました。現在

務理事などを

理事

折笠

飾医療生協の経営の状 の政治の動きや東京葛 折笠勉と申します。今 新理事に選出された 勉さん 日本の平和を守り、葛 況を鑑みるに、他のみ せられた仕事なのだと 生協の経営を守り発展 させることが、私に課 なさんと力をあわせ、

葛生協と同じ加盟団 考えております。私は 体、東京民主医療機関 連合会に加盟する東京

> 私の経験な を生業とし

を守り発!

展させる仕事 小企業の経営 ンサルタント

っていました。常日頃 校、中学校、高校に通

しています。

として中

葛飾区内

に住んでお いからずっと おります。

生まれて

貢献できる ながら葛

ればと考えて 生協の発展に を生かし微力

ギング、フォークソン

バードウォッチン

す。趣味は登山、ジョ いなあと考えていま 住みやすい葛飾にした

り、葛飾生

生まれの葛飾

お願い致します。 です。どうかよろしく グ(日本野鳥の会員)

保健会(病体生理研究

お花茶屋 栗本 都子

り、年なりの元気を保ち に自分の身体をいたわ くわかりました。年相応 年になり言葉の意味がよ

協同行動参加、お疲れ様 NPT再検討会議国際

楽しみながら参加させて

カンパをして応

うね。

できる言葉は?

【問題】A~Fを並べて

■タテのカギ

コアラの食料

……紹介。……嫌悪。

……の上のハエを追え

|| リ |でした。

化学実験に使う細長い

ガラス管

クロスワードパズル前回(2015年7月15日第208号)の答え

正解者の中から5名の方(伊藤郁子・上原和子・池部鞆子 ・外崎愛子・吉田清美)に図書カードをお送りしました。

ボ

はずすとテスト結果は 和のファストフード ながら自分の出来る事に

でした。充実した内容だ いただいております。 □応援しています□ 会を成功さ ったと思い 折ったり りますね。

て、8月の原水禁世界大 れた方が次の行動とし させる目標があ います。参加さ す。一歩一 歩あせらず 援していま に行動して

私も千羽鶴を

いきましょ

皆さまからの投稿を お待ちしております

出題● モロズミ勝

■ヨコのカギ この月を見てウサギは 跳ねる?

交通費の別名「…… 子機は……レス電話

香りのよいキノコ

20歳……は飲洒禁止

秋の七草の「尾花」 仕事の……にスマホ

65歳以上が「前期」

24 目の病気を診療 目の……のたんこぶ

> 感謝感激、雨……。 住所。お……はどちら

がふき出ます

ゥ ナ ギ

溶岩・灰・水蒸気など

一人暮らしの基本

不片のおもちゃ

26日本で1番長い川

強いか弱いかで人生が

村手の地位や年齢が上 鏑木清方は…家

葛飾区白鳥2ー3ー6

東京葛飾医療生協

(応募方法)

虎が死して残すもの

はぐるま編集委員会 はがきに答え、

に投函してくださ 住所、氏名、年齢をお書きになり10月10日まで い。5名の方に図書カードをお贈りします。

初めてのまちかど健康チェ

ツ

瓣 ##8*={{#*#7(#\

念願の



りにされるのは大変う きな事でもあるので頼 います。でもそれは好

法」をお寄せ下さい。

皆様の「私の健康

(300字・

に2~3回は和服の着 れしいのです。夜は週

除、洗濯、 勤までに掃 下ごしらえ 昼、夕食の

をしてしまいます。

忙しくなるとわかって

金

丸みよ子

とが大好き

いで動くこ

いても引き受けてしま

仮は自分の時間。大好

康

時45分の出

散歩で始まります。8 ら7時すぎまでの犬の 時半に起きて 6時半か わたしの一日は朝5

きな縫い物、頼まれた

片づけをして過ごしま ズボンのすそ上げ等や 人から頼まれると みなしで動き回ってい けで土日はほとんど休

法 時間が足りないくら **(10)** じっとしな いですが、

好きなのでたくさん作 り、よく食べます。こ れが私の健康法です。 くよしない、料理も大 です。くよ

阿瑟拉斯縣

いました。 椅子などの用具一式はシ ムラさんのご好意で机・ 終了後、スーパーシマ

ているという方も何人か る」と答え、診察に行っ とんどの方が「知ってい

> 宮崎 (職種) 看護師 優子



多く、いろいろなお話を

地域がら高齢者の方が

させていただきました。

金町診療所というとほ

てるよう頑張りますので ですが、皆様のお役にた よろしくお願いします。 トを眺めること (一言)のんびりペース 部署 (趣味) 旅行パンフレ 金町診療所

す。 日午後の予定で だく事ができま 毎月第一木曜

7月9日、南水元地域

あいにくの雨模様でした チェックを行いました。 で初めてのまちかど健康

水元支部

が15人の方が立ち寄って

くださいました。



松戸市 髙野直人

2015年度生協強化月間 せーの集会

いると配達

亀青支部

渡辺キヨ子

生協強化月間を元気 にスタートさせる「せ -の集会」にたくさん

の組合員のみなさまの ご参加をお待ちしてい ます。

●日時

8:00

2015年10月4日(日) $13:00\sim15:30$

●会場 南綾瀬地区セ ンター(予定)

配達ご苦労さん会で 配達の改善も

伝い(着付け)、夏は特

に忙しく盆踊りの着付

は踊りの発表会のお手

付けの指導、休みの日

所が離れて ました。 かに交流し ながら和や ンチを食べ 美味しいラ 名が参加し を行い、11 で、配達箇 労さん会」 亀青支部の この中 一配達ご苦 も出され、あらたに配達 配ろうと残してうっかり 者を2名増やし、無理の なり、あとでこの方面は 齢とともに忘れっぽくも が負担になることや、 してしまうという問題点

という改善もし、できる ました。少ない人で2部 ないように近場をまとめ 確認しました。 だけ早く組合員さんの手 て負担を減らす改善をし 許に届くようにしようと

訪問看護師 介護支援専門員•介護職員

> お電話をお待ちしています。 連絡先:03-5680-7166 上符

◎急病・診療所が休診の時

救 急 車 #7119(携帯・PHS・プッシュ回線) ダイヤル回線:3212-2323

医療機関などの案内・平日夜間診療所(小児科)、休日応急診療所などの案内 広報かつしかをご覧ください。

東京葛飾医療生活協同組合 組合員の皆様へ

医療生協の事業と運動を支える出資金の 増資と仲間増やしにご協力ください!

診 療 所 町

診 療 所 原

下 千 葉 診 療 所

所長 須藤 駿				東金町1-15-5 ☎(3607)5124			
	察計間	月	火	水	木	金	土
-	前 : 00 ~ : 30	須 藤 (內科)	今 村 (内科) 松 尾 (循環器予約)	渡 (内科) 東 條 (往診)	佐藤 (内科) 比嘉 (ゆマチ予穀)	須 藤 (内科) 岡 田 (往診)	田約 (第1) (第2) (第2) (第2) (4) (4) (4) (4) (4) (4) (4) (4) (4) (4
	後 : 00 ~ : 30	須 藤 (內科) 井 奥 (往診)	須 藤 (隔週往診) 梅 澤 (內科)	(休 診)	園 田 (予約) 14:00~15:00 (内科) 15:00~16:30 比 嘉 (りマチ予約)	中 村 (往診) 14:00~15:00 (内科) 15:00~16:30	徐
夜	間 : 00	(休 診	(休 診	6:30~8:00 露 木 (内科·外科)	(休 診	(休 診	診)

所長 清水義人			四ツ木4-15-15 15 15 (3697) 0765			
診察 時間	月	火	水	木	金	土
午 前 9:00 ~ 12:30	清 水 (内科)	川 越 (内科) 白 川 (整形外科)	清水(内科)	清 水 (検査) 三 浦 (内科)	草 間 (内科)	園 田 (第2·4週) 村 上 (第1·3) (第5週)
午 後 2:00 ~ 4:30	清 水 (往診) (休 診)	清 水 (内科) 川 越 (糖尿病予約)	(休 診)	清 水 (内科) 三 浦 (往診)	松田(内科・循環器)	徐
夜 間 6:00 ~ 7:30	吉田(内科)	(休 診)	(休 診)	(休 診)	(休 診)	診

	所長 三	浦寧子	堀切7-13-24 ☎(3602)2254				
診察 時間	月	火	水	木	金	土	
午 前 9:00 ~ 12:30	三 浦 (内科)	三 浦 (内科) 土 肥 (整形外科)	三 浦 (内科)	須 藤 (内科) 園 田 (糖尿病) 東 (往診)	三 浦 (内科) 増 田 (内科)	三 (第1·33 田病週田病週田病週田病週田病週田週村 第2·5週 村 第2·5週 日月	
午 後 2:00 ~ 4:30	三 浦 (内科) 東 條 (往診)	三 浦 (内科)	(休 診)	東 (内科) 須 藤 (往診)	三 浦 (往診) 増 田 (内科·検査)	(休	
夜 間 6:00 ~	(休 診	(休 診	吉田(内科)	(休 診	(休 診	診)	

7:30